

# 国本中学校 校長室だより

令和3年12月24日発行 宇都宮市新里町丁1608-19  
TEL 665-1146 FAX 665-1592

## 《2学年文化祭》

11月12日（金）の5・6校時に、2年生が学年の文化祭を行いました。この文化祭は、新型コロナの緊急事態宣言のため、実施出来なかった合唱コンクールのクラス曲を、合唱の他に手話や映像などと合わせて発表するというものでした。実行委員赤池くん司会のもと、伊藤くんが開式の言葉を、津久井さんが代表あいさつを、そして竹内くんが発表上の注意を行い、2学年文化祭が始まりました。

そして、1組は「ギフト」、2組は「コスモス」、3組は「証」、4組は「未来へ」という曲を各クラス工夫を凝らして発表しました。どのクラスも短い練習時間の中、本当によく頑張ったと思います。みんなで協力して1つの作品を作り上げる大変さとやり遂げた満足感がどのクラスの発表からも感じとれ、とても感動しました。素晴らしい文化祭でした。



## 《ほうれん草の収穫》

11月16日（火）の5校時に1年1組が学校農園のほうれん草を収穫し、収穫したほうれん草を使って、益子先生ご指導のもと、家庭科調理室で「ほうれん草ののりあえ」を作って食べました。

生徒たちは、しっかり育ったほうれん草を選んで収穫し、楽しそうに調理していました。きっと美味しかったと思います。



## 《全市一斉土曜授業》

11月20日（土）に全市一斉の土曜授業が行われました。そして、国本中学校では、現在の新型コロナウイルス感染者減少の傾向から、この土曜授業の2・3校時を保護者参観としました。また、密を避けるため、2校時をお子様の出席番号奇数の方、3校時を偶数の方としました。

ここ2年間、授業参観が行えなかったためか、授業参観には多くの保護者の方が来てくださり、本当にうれしく思います。特別な授業ではなく、普段通りの授業ですが、私たち教職員も、見ていただくのはやはりうれしいものです。ありがとうございました。



## 《避難訓練(不審者への対応)》

11月19日（金）の6校時に、本年度2回目の避難訓練を行いました。春に行った1回目

は地震からの火災に対してのものでしたが、今回は「不審者への対応」がメインでした。

中央警察署から警察スクールサポーターの神山操様にお越しいただき、お話と共に動画を見せていただきました。このところ電車内において、通り魔的な事件が起きていますので、不審者への対応も日頃から意識しておく必要があると思います。自分の身は自分で守るという行動は、生きていく上でとても大切な事です。

### 《とちぎ未来大使夢講座》

11月25日(木)の5・6校時に、とちぎ未来大使を務めていらっしゃるダンサーで振り付け師の真島茂樹先生をお呼びして、「夢に向かって一生踊り子」という夢講座をしていただきました。

講座に参加した1・2年生は、幼稚園の時に褒めてもらったお遊戯をきっかけに、踊ることに興味を持ち、小学校の時に見た日劇のダンスショーに魅了され、ダンスの道に進もうと努力されたという真島先生のお話を、真剣な眼差しで聞いていました。お話の後には、マツケンサンバの振り付けも教えていただきました。楽しそうに笑顔で踊る生徒たちでしたが、真島先生のキレのあるダンスは本当に美しく、素晴らしかったです。私の方が8才近くも若いのに、全然身体が動きませんでした。真島先生、今日は本当にありがとうございました。オーレー！



### 《小中一貫あいさつ運動》

11月30日(火)に国央小、12月2日(木)に国西小、そして3日(金)に晃宝小で小中一貫のあいさつ運動が実施されました。国本中からは、生徒会執行部とそれぞれの小学校出身の生活委員が参加しました。3日間とも非常に気持ちの良い晴天で、参加した生徒たちは、皆、元気にあいさつしていました。そして、小学生たちも元気にあいさつを返してくれました。やはり、あいさつすると気持ち良くなりますね。



### 《第2回国本地域学校園全体研修会》

12月13日(月)15:45～本年度2回目の国本地域学校園全体研修会が行われました。1回目の全体研修会は、新型コロナのため中止となり、今回も感染予防対策のため各学校の代表者による各部会だけの開催となりましたが、どの部会も本年度の小中一貫の取り組みを振り返り、来年度更に良い取り組みが出来るよう、真剣に話し合っていました。今日の話合いを来年度の計画に生かし、小学校と中学校の連携が更に充実することで、国本地域学校園の児童生徒の更なる健全育成につながればと思います。



○皆さん、良いお年を！11日(火)に、また元気に会いましょう！ (文責 校長 戸部)